

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1921, tome 19, p. 190

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

LES ANCIENS

NOMINATIONS. — M. l'Abbé **Séraphin Rouiller**, curé de Vex, a été nommé doyen du décanat de Vex. — M. l'Abbé **Victor Creux**, curé de Barberêche (Fribourg) a été nommé curé de Rue. — M. **Albert Froidevaux**, de Montreux, a été nommé professeur d'allemand à l'Institut Catholique de Paris. — M. **Maurice de Werra** a été nommé directeur de la Banque de St-Maurice. — M. **Jean Coquoz**, de Salvan, a été promu capitaine, et **M. Alfred Fleury**, Pharmacien à Saignelégier (J.-B.) 1^{er} Lieutenant.

EXAMENS. — M. **Albert Wyssa**, de Lausanne, a obtenu le doctorat en droit à l'université de Lausanne. — M. **Joseph Bilat**, de Cerneux-Veusil (J.-B.) a subi le 1^{er} propédeutique de médecine, à l'université de Genève. — M. **André de Quay**, de Sion, a obtenu son doctorat à la Faculté des sciences de l'université de Lausanne.

MARIAGES. — Trois mariages montheysans : M. **Camille Mariaux**, avocat, a épousé M^{me} Sterren-Lometti ; M. **Antoine Zumhoffen**, a épousé Mlle Agathe Marclay, de Monthey ; M. **Maurice Delacoste**, avocat, a épousé Mlle Anne de Stockalper, de St-Maurice ; Mlles Marclay et de Stockalper, filles et sœurs elles-mêmes d'anciens élèves.

A tous nos sincères félicitations.